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Ce mois-ci, on parle de WhatsApp.
WhatsApp est une application pour envoyer des messages.

WhatsApp devient-elle payante ?
Non, WhatsApp reste gratuite pour les particuliers.
Mais Meta veut gagner de l’argent avec l’application.
On appelle cela la monétisation.
Meta va ajouter de la publicité dans WhatsApp.
Pas dans vos discussions avec vos amis ou votre famille.
Les publicités apparaîtront dans les discussions avec les entreprises.
Meta ne lit pas vos messages privés.
Votre numéro de téléphone ne sera pas donné aux publicités.
D’autres applications existent.
Si vous voulez plus de confidentialité, vous pouvez utiliser :
Signal : une application gratuite, sans publicités.
Les messages sont protégés et ne peuvent pas être lus par d’autres.
Vous pouvez télécharger Signal ou Telegram sur PlayStore ou AppStore

WhatsApp appartient à une entreprise qui s’appelle Meta.
Meta possède aussi Facebook et Instagram.
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